
                                                                                         

 

ÉCOLE DU CAMPANILE 

                           CONSEIL D’ETABLISSEMENT 

Procès-verbal de la rencontre du 23 mai 2023 

- Mme Valérie Gauthier, directrice de l’École du Campanile 

- Mme Marie-Christine Nolet, présidente et représentante des parents 

- Mme Cindy Marcoux, représentante des parents et représentante au comité de 

parents 

- M. Marouane Rachidi, représentant substitut des parents  

- Mme Gitane Boivin, représentante des parents  

- Mme Catherine Lapointe, représentante du personnel enseignant 

- Mme Maryse Lambert, représentante du personnel de soutien  

- Mme Rawia Fredj, représentante du service de garde 

- Mme Émilie A. Marois, secrétaire 

- Mme Laurence Guérard 

Étaient absentes et absents :  

- Mme Laurie Boulianne, représentante du personnel professionnel  

- Mme Laurence, représentante des parents substitut 

- Mme Caroline Côté, représentante du personnel enseignant 

- M. Pierre Leclerc, représentant substitut des parents 

- Mme Diana Polovei, représentante substitut des parents 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Madame Valérie Gauthier constate le quorum et déclare la réunion ouverte.  

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE 22/23-49 

SUR PROPOSITON DE Mme Maryse Lambert, APPUYÉE PAR M. Marouane Rachidi, 

le conseil d'établissement adopte l’ordre du jour suivant : 

1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR : (ajout de point)  

3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCES-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

25 avril 2023 (document 1) 

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

5. ADOPTION  

5.1 Listes de matériel chargé aux parents  

6.  APPROBATION  

  6.1 Règles de fonctionnement du service de garde (Document 2)  

  6.2 Modalités de l’entrée progressive des maternelles (document 3) 

7. CONSULTATION 

7.1 Résultats consultation des élèves 

8. PAUSE (au besoin) 

9. INFORMATIONS GÉNÉRALES  

  9.1 De la présidente 

  9.2 De la représentante du comité de parents 

  9.3 Des représentants des membres du personnel 

  9.4 De la trésorière  

  9.5 De la directrice  

10. DIVERS 

 10.1 Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation (suivi) 

 10.2 Services complémentaires 2023-2024 

 10.3 Projet Sécurité routière 

 10.4 Projet éducatif – suivi des travaux 

 10.5 Agrandissement de l’école 

 10.6 Rencontre CÉ de juin 

10.7 Bavard 

10.8 Organisation Scolaire  

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 



3. ADOPTION ET SUIVIS AU PROCES-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 

21 MARS 2023 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-50 

SUR PROPOSITON DE M. Marouane, APPUYÉE PAR Mme Maryse Lambert, le 

conseil d'établissement adopte le procès-verbal de la rencontre du 25 avril 2023.  

4. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n'y a pas d'intervention du public. 

Résolution CE-22/23-51 

5. ADOPTION  

5.1 Listes de matériel chargé aux parents 

Madame Valérie Gauthier explique les changements apportés aux listes de matériels 

chargé aux parents.  Le seul changement majeur est l’arrivée d’un nouveau cahier 

d’anglais chez les plus petits. Autrement, madame Gauthier questionne les membres 

présents à propos de la clarté des listes.  

 

SUR PROPOSITON l’approbation DE Mme Cindy Marcoux APPUYÉE PAR, Mme 

Maryse Lambert, le conseil d'établissement approuve la résolution des listes de matériel 

chargé aux parents. 

 

Résolution CE-22/23-52 

6. APPROBATION  

6.1 Règles de fonctionnement du service de garde (Document 2)  

Madame Valérie Gauthier présente le document 2. Elle explique le principe de place 

réservée, place payée et explique également qu’il est possible d’accéder à du 

dépannage hors des horaires déterminés (pour les sorties s’il y a de la place par 

exemple.) Madame Gauthier fait état des modalités financières et des prix facturés 

aux parents. Elle ajoute qu’il y aura des ajustements à faire selon les nouvelles heures. 

Il n’y aura pas de service de traiteur l’an prochain, ce sera un besoin à réévaluer. 

Précisions pour ce qui est du formulaire pour la médication si besoin sur les heures 

de classe. Garde partagé, horaire/facturation. Absence de fréquentation lors des 

journées de classe (elles sont chargées quand même lors des maladies, exception : 

longues vacances par exemple si demande est faite plus de 2 semaines à l’avance). 



Explication de l’aide financière disponible ainsi que des disponibilités pour les 

arrangements de paiements (comment les faire). Facturation envoyée une fois par 

mois (coût des sorties, moments ou l’enfant fréquente le SDG, etc). Le tout est mis à 

jour une fois par semaine. Madame Gauthier explique ce qui touche la cessation de 

service, les pénalités et donne les informations pour usage fiscale (février). SDG en 

août prochain : 23 au 29 août 2023, donc 5 jours. Détermination des frais 

supplémentaires en ce qui a trait aux mercredis après-midi. Les frais sont de 2,75 $ 

s’il y a des transports (le parent doit avoir accès au service de base). Il y aura deux 

périodes par semaine dédiées à de la supervision lorsque les élèves veulent faire des 

devoirs (ce n’est pas de l’aide aux devoirs).  

 

SUR PROPOSITON DE Mme Gitane Boivin APPUYÉE PAR, Mme Cindy Marcoux, 

le conseil d'établissement approuve les règles de fonctionnement du service de garde. 

 

 

Résolution CE-22/23-53 

6.2 Modalités de l’entrée progressive des maternelles (document 3) 

Madame Valérie Gauthier fait la présentation de la lettre qui sera envoyée aux parents 

(document 3). Heure à modifier selon le nouvel horaire. 

 

SUR PROPOSITON DE Mme Cindy Marcoux APPUYÉE PAR, Mme Catherine 

Lapointe, le conseil d'établissement approuve la lettre qui sera envoyée aux parents à 

propos des modalités de l’entrée progressive des maternelles.  

 

7.CONSULTATION 

Il y a un document à consulter : Consultation des élèves de l’École du Campanile (2022-2023) 

Thème : Ta classe ! Réalisé par madame Marcoux. Les résultats seront partagés aux 

enseignantes également lors du « bloc-notes » de la semaine suivante. 

 

8.PAUSE (au besoin) 

Aucune pause. 

 

 

 

 

9.INFORMATIONS GÉNÉRALES  



 9.1. De la présidente 

−  Lien vers le rapport annuel (google doc). Le document comprend plusieurs 

éléments : consultation des élèves, changement des parents, éléments marquants, 

etc. Ce qui est en rouge reste à faire d’ici juin.  

− L’idéal serait de pouvoir adopter un rapport annuel en juin, étant donné qu’en été 

c’est plus compliqué.  

− Pique-nique multiculturel le 8 juin (foire internationale). Le CÉ en collaboration 

avec l’OPP : le but est de célébrer la culture présente dans l’école. Faire signe à 

madame Nolet si intérêt.  

 

9.2 De la représentante du comité de parents 

Madame Cindy Marcoux nous informe que durant la rencontre du 12 avril 2023, ils ont 

abordé divers sujets :  

− Élection au CA, secteur ouest : Martin Corbeil, secteur centre : Sébastien 

Pomerleau, secteur est : M. Petitgrew. 

− PEVR : projet d’engagement vers la réussite. Taux historique de réussite durant la 

pandémie. 

− Organisation scolaire des découvreurs : 5 écoles ou il y a encore de place (sur 21). 

8 écoles qui ont dépassé leur capacité et 16 dont la capacité est atteinte.  

− 150 élèves refusés aux maternelles 4 ans. Il n’y aura pas de nouvelles classes de 

maternelles 4 ans. 

− L’école Madeleine-Bergeron : grande difficulté à accueillir de nouveaux élèves. 

Les enfants doivent avoir les deux codes : déficience intellectuelle et handicap 

physique lourd. Plusieurs élèves n’ont pas les deux codes, résultat, il manque de 

financement de la part du gouvernement. Le CSSDD a demandé aux autres centres 

de services d’avoir de l’aide pour assumer les frais des services offerts dans cette 

école à mandat rgional.  

− Cours en lignes pour les élèves de secondaire 4 et 5. En présence pour les élèves de 

secondaire 1-2-3. 

− Entrée progressive des maternelles. 

− Résolution du comité des parents sur le temps des écrans.  



− Madame Nolet a été nominée aux comités des parents : reconnaissance pour son 

implication. 

 Les membres du personnel nous informent que : 

− La fin de l’année scolaire arrive : l’album des finissants  

− Les tisanes « ose entreprendre », beau projet qui a rayonné dans toute l’école. 

− Les marches réveille-matin du mois de mai sont toujours en cours. 

− Les examens commencent : un beau système de soutien s’est mis en branle avec les 

orthopédagogues, TES et enseignantes.  

− La semaine des SDG : thématique : l’univers de découvertes.  

 

9.4 De la trésorière  

Le budget de CÉ est à jour. 

 

9.5. De la directrice  

Madame Valérie Gauthier nous informe que :  

− Tout est mis en place pour mettre en œuvre les PI (révision/fermeture compris). 

− Horaire modifié : message d’explication aux parents à venir (possiblement 

présenté lors du prochain CÉ). 

− Foire internationale : pique-nique le 8 juin 2023. 

− Madame Nolet questionne le fonctionnement de l’Alternative, la pertinence de 

poursuivre, les zones grises, etc. L’importance de communication avec les 

parents. Madame Valérie explique que l’équipe-école est en réflexion sur la 

façon de poursuivre l’utilisation de ce local.  

− Madame Valérie Gauthier parle aussi de changement au code de vie pour le 

mode de vie. Une première ébauche sera présentée en juin ou en septembre 

prochain. 

 

10. DIVERS 

  10.1 Sondage pour le plan de lutte contre la violence et l’intimidation (suivi) 

Madame Valérie Gauthier verbalise les résultats du sondage contre la violence et 

l’intimidation (élèves). Les résultats sont similaires à ceux de l’année précédente. De 



plus, les résultats concordent avec ce que nous voyons à l’école. Les moments les plus 

difficiles sont les transitions, la cour d’école, ainsi que les moments au service de garde. 

Madame Valérie Gauthier verbalise les résultats du sondage contre la violence et 

l’intimidation (parents). Madame Gauthier explique encore que les résultats sont aussi 

représentatifs de ce que nous avions à l’école au moment de passer le sondage.  

 

  10.2 Services complémentaires 2023-2024 

Madame Valérie Gauthier annonce que pour l’an prochain nous aurons tous les mêmes 

services : psychologie, orthopédagogie (augmentation à 19,5 jours par cycle), 

psychoéducation (1 jour au régulier, 2 si possible en fonction des mesures 

gouvernementales, 3 aux étoiles), orthophonie, francisation (9 jours par cycle pour la 

prochaine année), ergothérapie (répartition à venir). 

 

  10.3 Projet Sécurité routière 

Le 1er mai madame Marcoux a reçu un courriel pour confirmer que le projet était retenu. 

Comme le délai pour dépenser les sous de 2023 se retrouve très court, madame Marcoux 

va demander un délai pour dépenser les sous et vivre le projet. 

 

  10.4 Projet éducatif – suivi des travaux 

Rien de nouveau, en juin madame Valérie devrait être en mesure d’avoir l’ensemble 

des orientations et des objectifs pour juin. 

 

  10.5 Agrandissement de l’école 

Toujours en attente de l’accord du gouvernement. Formation sur l’aménagement et 

l’ameublement vendredi dernier. Il y aura des tests à venir dans toute l’école dès l’automne 

prochain (efficacité, on aime ou pas, etc.). 

 

  10.6 Rencontre CÉ de juin 

Madame Nolet propose une rencontre plus festive, d’amener du vin et des petites 

grignotines. Les membres sont d’accord 

 

  10.7 Bavard  

Message de remerciement.   

 

10.8 Organisation Scolaire 



Madame Valérie Gauthier énumère le portrait de l’organisation scolaire en vue de l’année 

2023-2024. 15 groupes au régulier 2 groupes de chaque niveau sauf pour 2e année (3 

groupes). Difficulté au préscolaire ; manque de place sur le territoire. C’est le premier 

portrait le deuxième sortira le 29, puis en juin et finalement au mois d’août. 

 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

PROPOSITION PRINCIPALE 

Résolution CE-22/23-54 

SUR PROPOSITON DE Mr Cindy Marcoux, APPUYÉE PAR Mme Catherine Lapointe, 

le conseil d'établissement lève la séance à 21h17.  

Adoptée à l’unanimité. 

Marie-Christine Nolet, présidente    Valérie Gauthier, directrice 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Résolutions Date       Sujet  

22/23-01       04-10-22 Adoption de l’ordre du jour    

22/23-02               04-10-22 Adoption du procès-verbal 

22/23-03    04-10-22 Adoption du calendrier des rencontres 2022-2023   

22/23-04    04-10-22 Adoption des règles de régie interne    

22/23-05    04-10-22 Adoption des règles d’élection    

22/23-06    04-10-22 Approbation du projet de sorties pour la mesure à l’école 
on bouge   

22/23-07    04-10-22 Levée de l’assemblée 

22/23-08   14-11-22 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-09 14-11-22 Adoption du report du procès-verbal 4 octobre 

22/23-10 14-11-22 Adoption du budget de l’école 2022-2023 

22/23-11 14-11-22 Adoption du budget du service de garde 2022-2023 

22/23-12 14-11-22 Adoption du plan de lutte contre la violence et 
l’intimidation 

22/23-13 14-11-22 Approbation des listes d’activités et de sorties culturelles 

22/23-14 14-11-22 Approbation de la planification ces contenus d’éducation 
à la sexualité 

22/23-15 14-11-22 Approbation de la planification des COSP 

22/23-16 14-11-22 Approbation de la classe-neige pour les 4e année 

22/23-17 14-11-22 Approbation du voyage à Ottawa pour les 6e année 

22/23-18 14-11-22 Approbation des campagnes de financement, vente de 
bûches de Noël et de chocolat 

22/23-19 14-11-22 Approbation de la vente des billets de la Fondation 
Maurice Tanguay 

22/23-20 14-11-22 Approbation du projet entrepreneurial « Tie-Dye » 

22/23-21 14-11-22 Levée de l’assemblée 

22/23-22 12-12-22 Adoption de l’ordre du jour    

22/23-23 12-12-22 Adoption du procès-verbal du 4 octobre 2022 

22/23-24 12-12-22 Adoption du procès-verbal du 22 novembre 2022 

22/23-25 12-12-22 Adoption des sondages pour le plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation 



22/23-26 12-12-22 Approbation de la campagne de financement « Porte ton 
pyj » 

22/23-27 12-12-22 Approbation de l’horaire continu 

22/23-28 12-12-22 Levée de l’assemblée 

22/23-29 23-01-23 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-30 23-01-23 Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 6 

décembre 2021   

22/23-31 23-01-23 Adoption du budget révisé 

22/23-32 23-01-23 Approbation de la consultation des élèves 

22/23-33 23-01-23 Levée de l’assemblée 

22/23-34 27-03-23 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-35 27-03-23 Adoption et suivis au procès-verbal de la rencontre du 23 

janvier 2021   

22/23-36 27-03-23 Approbation de la grille la matière 2023-2024 

22/23-37 27-03-23 Approbation des règles relatives aux contributions 

financières exigées des parents 

22/23-38 27-03-23 Approbation du calendrier d’ouverture du service de garde 

2023-2024 

22/23-39 27-03-23 Approbation du budget révisé de service de garde 

22/23-40 27-03-23 Levée de l’assemblée 

22/23-41 25-04-23 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-42 25-04-23 Mesures dédiées et protégées 2022-2023 (document 2) 

22/23-43 25-04-23 Consultation des élèves 

22/23-44 25-04-23 Projet plants de tomates 

22/23-45 25-04-23 Projet journal étudiant 

22/23-46 25-04-23 Dernier jour de juin 

22/23-47 25-04-23 Camp Saint-François 

22/23-48 25-04-23 Levée de l’assemblée 

22/23-49 23-05-23 Adoption de l’ordre du jour 

22/23-50 23-05-23 Adoption du procès-verbal 



22/23-51 23-05-23 Approbation des listes de matériel chargé aux parents 

22/23-52 23-05-23 Approbation des règles de fonctionnement du service de 

garde (Document 2) 

22-23-53 23-05-23 Approbation des modalités de l’entrée progressive des 

maternelles (document 3) 

22-23-54 23-05-23 Levée de l’assemblée 
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